



LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft
Werkstätten für behinderte Menschen

Newsletter 23 – 2020 vom 13.05.2020 / wb

Werkstattlöhne in der Corona-Krise

Über die BAG WfbM haben wir soeben erfahren, dass das Ministerium für Soziales und Integration des Landes Baden-Württemberg heute darüber informiert hat, dass das Bundesministerium für Arbeit und Soziales nun doch auf Vorstoß der Arbeits- und Sozialministerkonferenz der Bundesländer eine Bund-Länder-Arbeitsgruppe zum Thema Werkstattlöhne ins Leben gerufen hat.

Wir werden die Arbeitsgruppe aufmerksam verfolgen. Es lässt ja doch Hoffnung aufkommen, dass sich an der Situation der Werkstattlöhne in der Corona-Krise noch etwas zum positiven wenden kann.